

Pensivy. Les CM2 découvrent le collège

Publié le 13 février 2017



Impressionnant pour les futurs collégiens, le laboratoire de sciences leur a permis de mieux imaginer leur vie chez les grands.

Il y avait un peu plus d'animation qu'habituellement dans la cour du collège Pensivy, mardi. En effet, les CM2 des écoles primaires du secteur ont découvert les lieux pendant deux jours. « Une résidence qui avait plusieurs objectifs, dont celui de permettre aux futurs 6e de mieux appréhender la future rentrée et désamorcer les craintes. Cette rentrée devrait ainsi être plus sereine, puisqu'ils intégreront un lieu qu'ils connaissent. Du côté des enseignants du premier et second degré, c'est aussi un moyen de créer de la cohérence pédagogique dans le cadre du nouveau cycle 3, qui va du CM1 à la fin de la sixième. Cela permet enfin de travailler sur des projets communs entre CM2 et 6e dans le cadre d'une progressivité des apprentissages », explique Jean-Paul Aurrière, principal du collège. Les élèves ont ainsi pu découvrir les laboratoires de sciences ou technologie, assister à un cours d'éducation physique et sportive, de langues, de mathématiques, ou encore se restaurer au self, comme leurs aînés.